



ATA N.º 03/2016

Data da reunião ordinária: 29/09/2016

Início da reunião: 21h30m
Términos da reunião: 22h30m

Local da reunião: Auditório da sede da Junta de Freguesia de Serro Ventoso

Membros da Assembleia de Freguesia que compareceram à reunião:

Presidente: Saúl Manuel Rodrigues Saraiva Santos
1º Secretária: Maria José Santo da Silva

Vogais: Catarina Amado dos Santos
Manuel Alfredo Henriques Vicente
Maria de Lurdes Cordeiro Neto

Faltas justificadas dos membros da Assembleia de Freguesia:

2º Secretário: Fernando Manuel Gomes Santo
Vogal: Sílvia Amado Venda

Membros de Executivo da Junta de Freguesia que compareceram à reunião:

Presidente: Carlos Manuel Amado Cordeiro
Secretária: Dulce Maria Amado Custódio
Tesoureiro: Luís Narciso Martins Fortunato

-----**ABERTURA DA MINUTA DA ATA**-----

----- O Sr. **Presidente da Assembleia** declarou aberta a reunião, do dia vinte e nove de setembro de dois mil e dezasseis, pelas vinte e uma horas e trinta minutos. O Sr. Presidente da Assembleia pediu que lessem a ata da última reunião, afim de a mesma ser votada. A ata foi aprovada por unanimidade. -----

1. ----- Passou-se então à discussão dos assuntos da ordem do dia, tendo o Sr. Presidente da Assembleia, dado a palavra ao Sr. Presidente da Junta de Freguesia que apresentou os trabalhos executados pela autarquia nos últimos meses: realizámos o passeio com os Idosos na zona de Tomar; Destacámos os melhores alunos que frequentam as escolas do Agrupamento de Porto de Mós e residem nesta Freguesia, bem como na área do desporto, na terceira cerimónia de Mérito; Procedemos à manutenção de estradas e caminhos na zona de Casais do Chão e Codaçal; Construimos muros na EN362, e em Casais do Chão, onde cederam terreno para alargarmos os passeios; Participámos no "Viver Porto de Mós" e na atividade das Concertinas da Barrenta com a promoção da Serra de Encantos e marcámos a presença com a promoção do festival do Galo. nestas e em diversas as festas populares de verão; fomos notícia em vários jornais da região com: a atividade de caprinos, o facto de termos protegido os algares com muros de pedra, o novo projeto do hostel, entre outras; Relativamente à nossa situação financeira atual estamos com um bom ritmo orçamental, tendo sido realizado quarenta e cinco por cento das despesas e cobrado setenta e dois por cento das receitas; Na área social estamos a apoiar a Aurélia Antunes com um cabaz mensal no valor de vinte euros; Estamos a apoiar a Eva Póvoa com a sua integração num CEI+ aqui na Junta de Freguesia, bem como a prestar-lhe apoio de consultas de psicologia e psiquiatria, tendo ainda sido solicitado apoio ao CEERIA para ter acompanhamento de pessoas especializadas na sua integração social e sido solicitado apoio ao CASSAC para apoio nas refeições. Estamos ainda a tentar ajudar um jovem no lugar Casais do Chão desempregado que está a isolar-se. -----

- i) O Sr. Presidente da Assembleia** solicitou aos membros que colocassem as suas questões sobre os trabalhos dos últimos meses. Tendo referido que o CASSAC além do apoio das refeições está a ponderar prestar serviços pontuais de limpeza à residência da Eva Póvoa, mas é um assunto ainda a indagar. -----
- ii) A Sr.ª Lurdes Neto** referiu que não estão a premiar os melhores alunos da Freguesia, mas os que frequentam apenas as escolas do Agrupamento de Porto de Mós. Lamenta não haver a presença de um único docente, para dar uma palavra de incentivo, para o futuro sucesso escolar de cada premlado. -----
- iii) A Sr.ª Dulce Custódio** comunga da mesma opinião que é lamentável que o Agrupamento de Escolas de Porto de Mós, não se tenha feito representar por nenhum docente ou nem nenhum membro da direção ou seu representante. -----
- iv) O Sr. Presidente da Junta de Freguesia** informou que a nossa autarquia ajudou no arranque do ano letivo, numa atividade para cerca de

setenta docentes do Agrupamento de escolas de Porto de Mós, promovendo um almoço com galo, no pavilhão da Bezerra, tendo sido um grande sucesso. -----

2.---- Deliberação do Regulamento e Tabela Geral de taxas para 2017: O Sr. Presidente da Junta explicou este documento de mantém igual ao ano anterior tendo apenas sido eliminada a taxa de atividades ruidosas de evento isolado, sendo todas taxadas ao mesmo valor, vinte e cinco euros por dia. Foi ainda aditado ao referido documento duas novas taxas referentes à atividade dos caprinos: a venda de estrume e a venda de caprinos. -----

i) O Sr. Presidente da Assembleia solicitou aos membros que colocassem as suas dúvidas se pronunciassem, tendo sido o Regulamento e Tabela Geral de taxas para 2017 sido aprovado por unanimidade. -----

3. Outros assuntos: O Sr. Presidente da Junta de Freguesia informou que o gabinete SIG do nosso Município solicitou por email, que esta autarquia atribuisse um nome à rua, no lugar Casais do Chão, sita atrás da Rua da Capela que vai dar ao Canto dos Ferreiros, sendo esta rua conhecida pela Rua do Vasco. Assim propomos que esta Rua seja denominada Rua do Vasco, apesar de este executivo não ter conhecimento do fundamento deste nome.--

i) O Sr. Manuel Alfredo esclareceu que esta "Rua do Vasco" é assim denominada, porque antigamente existia nessa rua a taberna do Vasco. -----

ii) O Sr. Presidente da Assembleia solicitou aos membros que se pronunciassem se concordam que a referida rua se denomine "Rua do Vasco", tendo sido aceite por unanimidade. -----

iii) A Sr.ª Maria José Silva perguntou para quando a colocação das proteções na estrada de Serro Ventoso para a Bezerra. -----

iv) O Sr. Presidente da Junta de Freguesia informou que o Município de Porto de Mós irá colocar as proteções na primeira semana de outubro. Mais informou que o Município está a alcatroar a estrada das Figueirinhas e a estrada dos Casais do Chão, ficando ainda por alcatroar a Rua do Viso porque nós queremos alargar primeiro, mas o alargamento será executado até ao final do ano. -----

v) O Sr. Presidente da Assembleia apresentou o seu voto de parabéns ao Grupo de teatro Olaré de atores amadores da nossa freguesia, que me deixaram muito orgulhoso, com a sua prestação no "Teatro de Rua" em Porto de Mós. Eu estive presente e gostei muito do trabalho apresentado, sendo uma mais-valia para a nossa Freguesia. -----

vi) A Sr.ª Lurdes Neto referiu que supõe que o apoio que o Município atribuiu com a orientação de um ensaiador profissional, não é garantido para o próximo ano, mas se o Município não o mantiver, a Freguesia deveria manter este apoio. -----

vii) A Sr.ª Maria José Silva referiu, como membro do teatro Olaré, que é impossível continuar este trabalho sem acompanhamento de um profissional. -----

viii) O Sr. Presidente da Assembleia observou que é bom que não se perca o que já conseguiram, e que seria bom incentivar mais pessoas a integrar o grupo de teatro amador de Serro Ventoso. -----

ix) O Sr. Presidente da Junta de Freguesia informou ainda que: Foi oferecido um terreno à Freguesia por apenas ter acessos pedestres e se situar no meio de baldio da Freguesia, sendo nossa intenção aceitar o terreno e regularizar a situação com uma escritura; Estamos a preparar uma

homenagem para os antigos combatentes da Freguesia, propondo um monumento, junto ao largo da igreja Paroquial; Foi colocado em cada fontenário um aviso para cada pessoa encher apenas dois garrafões, a fim de evitar abusos principalmente de pessoas não residentes na freguesia; Informou ainda que o projeto do hostel vai ter capacidade para 14 camas e vamos tentar dinamizar o espaço para os idosos terem um espaço de convívio. Por último referiu que vai reunir com todas as comissões e associações para agendarmos as atividades para 2017 e prepararmos o festival do galo, que se realizará este ano na Bezerra. -----

- x) **A Sr.ª Lurdes Neto** pergunta se o projeto da medicação para os idosos, em parceria com o CASSAC, já está a funcionar. Perguntou também como está a situação do pavilhão da Junta de Freguesia. -----
- xi) **O Sr. Presidente da Assembleia** observou que não está a funcionar porque o CASSAC se atrasou no processo. Mas vamos apostar neste projeto e avançar com a maior celeridade possível. Mais informou que o projeto do edifício do CASSAC já está na Câmara e, que já vedaram o terreno até às traseiras da obra. -----
- xii) **O Sr. Presidente da Junta de Freguesia** esclareceu que estamos dispostos a arrancar com o projeto dos medicamentos logo que seja possível. Relativamente às ações judiciais obtivemos apenas a sentença contra os bancos que nos deram razão. Estando a situação do pavilhão ainda pendente.
- xiii) **A Sr.ª Dulce Custódio** informou que este executivo está disposto a resolver a situação do pavilhão a qualquer momento, desde que estejam reunidas as condições necessárias para efetuarmos a escritura do mesmo. ----
- xiv) **O Sr. Manuel Alfredo** interrogou o executivo como estão os depósitos da barragem, se um deles ainda continua com a rutura, considerando este, de resolução prioritária. -----
- xv) **O Sr. Presidente da Junta de Freguesia** referiu que no próximo ano temos que tratar da barragem. -----
- xvi) Não havendo mais assuntos a tratar, foi declarada encerrada a reunião pelas vinte e duas horas e trinta minutos, pelo **Sr. Presidente da Assembleia de Freguesia**, lavrando-se a presente da ata que vai ser assinada. -----

O Presidente:

Saúl Manuel Rodrigues Saraiva Santos

Saúl Manuel Rodrigues Saraiva Santos

A 1ª Secretária:

Maria José Santo da Silva

Maria José Santo da Silva

O 2º Secretário:

Fernando Manuel Gomes Santo

Vogais:

Catarino Santos

Maria de Luísa Correia Neto

Manuel Alfredo Henriques Vicente
